
Als Vorsitzender des Rechnungsprüfungsausschusses fasste Herr Diekmann die 
Beratung im Fachausschuss zusammen und verlas den Beschlussvorschlag. Er dankte 
dem Rechnungsprüfungsamt als Organ des Rates für die geleistete Arbeit. 
 
Für die CDU-Fraktion wies Herr Schell auf die positive Entwicklung der 
Rechnungsprüfung hin. Die Qualität der Ausarbeitungen des Rechnungsprüfungsamtes 
lasse nichts zu wünschen übrig. Es hätten nur wenige Beanstandungen am 
Verwaltungshandeln vorgelegen. Er dankte ausdrücklich dem Leiter des 
Rechnungsprüfungsamtes, Herrn Fey, und dessen Mitarbeitern für die geleistete Arbeit. 
 
Dem Dank an das Rechungsprüfungsamt schlossen sich die übrigen Fraktionen an. 
 
Der Rat fasste folgende Beschlüsse. 
 


